

Danke

Wir, die Chronisten und viele Mitautoren haben schon lange vor dem Fest mit dem Erstellen dieser Chronik begonnen. Am Anfang stand das Sammeln, Sichten und das Auswerten vieler Quellen, gefolgt vom Zusammenstellen der Themen und Verfassen der einzelnen Berichte. In alles haben wir viel Zeit und Mühe gesteckt.

Nachfolgend genannte Firmen, Personen und Institutionen unterstützten uns finanziell beim Erstellen dieser Chronik. Ihre Hilfe versetzt uns in die Lage, unser Werk zu einem erschwinglichen Preis anzubieten.

- Jagdpächterfamilie Nill, Dortmund
- Stadt Spangenberg
- Kulturstiftung der Kreissparkasse Schwalm-Eder
- Volks- und Raiffeisenbank Spangenberg
- Jagdgenossenschaft Mörshausen

Sowie viele, viele weitere, hier namentlich nicht aufgezählte einzelne Spenderinnen und Spender.

Bei allen bedankt sich die Dorfgemeinschaft Mörshausen sehr herzlich.